
　市建設業協会（畠山正彦代表理事）との意見交換は
今回で 4 回目です。令和 2 年の国政調査によると、建
設業の就業者は全就業者数の15.6% を占め、市内で
も多くの人が関わっています。
　公共事業が減少し、事業者や従事者及びその家族
の生活が脅かされることは、地域経済循環はもとより、
本市の財政に与える影響も少なくありません。
　いただいた要望・提言を議論し、検討していきます。

　少人数のグループに分かれ（ワークショップ）、テーマ別に議会と語る
会を開催しました。
　お互いの意見に刺激され、次々に新しいアイディアが湧き出します。
参加者からは『もっとやってほしい』『時間が足りない』という声も上が
りました。次号の市議会だより130 号で詳しくお伝えします。

市内の建設業界は従業員
の家族を含めると 2,000 
人以上の生活を支えてい
る。公共事業の発注を継
続的にお願いしたい。

ホテルドーミーインのオープン予定は。

令和7 年2 月にプレオープン、同年5 月にグランドオープンの
予定である。黒崎温泉からお湯を運ぶための分湯用貯湯槽設
置等設計業務委託の予算を本年度予算として計上している。

物流倉庫建設により滝の里工業団地に空きが無くなった。
新たな企業誘致のためにも団地の造成が必要ではないか。
市では工業団地の拡張・新設の予定はないとのこと。かさ上
げ地の有効活用も考え、陸前高田都市計画用途地域の変更
を行い、中小の工場の建設も可能としている。
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どう思う？市のふところ具合
〜陸前高田市の財政について〜

子育てについて
〜不安・希望・何が必要？〜

産業振興について
〜どうする陸前高田のしごと〜

　７月 19 日、及川修一
議長、鵜浦昌也副議長、
藤倉泰治広聴広報委員長
の３人は、佐々木市長に
対し、議会と語る会に参
加した市民から寄せられ
た要望や提言の中から主
要 33 項目を申し入れし
ました。
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一時期より ILC 誘致の熱
意がしぼんでいるように
感じる。国や国会議員な
どへの要望や働きかけも
必要では ないか。

市民の願いを市長へ提出
ホテル建設予定地の看板（高田町）
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